



TV-Wandhalterung Pro FULLMOTION (XL)

- Montagefreundlich: Im ersten Schritt die Montageschiene am Monitor anbringen, im zweiten Schritt die Schiene in die TV-Halterung einhängen
- Das Scherengelenk ist seitlich entlang der Wandbefestigung verschiebbar und ermöglicht so eine flexiblere Ausrichtung des Fernsehers als herkömmliche Halterungen
- Das stufenlos einstellbare, doppelte Scherenarmgelenk sorgt für eine stabile Führung beim Herausziehen und zuverlässigen Halt
- Das integrierte Kabelmanagementsystem des Wandhalters schützt die Anschlusskabel und sorgt für eine saubere Optik ohne störende Kabel

Bildschirm-Größe: 109-229 cm (43-90")
 Belastbarkeit: 60 kg pro Bildschirm
 VESA-Norm: 200x100,200x200,300x200,
 400x200,300x300,400x300,
 400x400,600x400,800x400

Max. Abstand Montagelöcher: 800x400
 Abmessungen: 536x862x430 mm
 Profile Wandabstand: 63-536 mm
 Neigungsbereich: +5°~-10°
 Schwenkbereich: +60°~-60°
 Drehbereich: +3°~-3°

TV Wall Mount Pro FULLMOTION (XL)

- Easy to install: In a first step, attach the mounting rail to the monitor, in a second step, hook the rail into the TV mount
- The scissor joint can be moved sideways along the wall mounting, allowing more flexible alignment of the TV than conventional mounts
- The infinitely adjustable, double scissor arm joint ensures stable guidance when extending the mount and a reliable hold
- The integrated cable management system protects the connection cables and ensures a clean look without cable clutter

Screen size: 109-229 cm (43-90")
 Load capacity: 60 kg per screen
 VESA standard: 200x100,200x200,300x200,
 400x200,300x300,400x300,
 400x400,600x400,800x400

Max. distance mounting holes: 800x400
 Dimensions: 536x862x430 mm
 Wall distance profile: 63-536 mm
 Tilt range: +5°~-10°
 Swivel range: +60°~-60°
 Rotation range: +3°~-3°

Änderungen

Datum	Name	gez.:	Datum	Name	Bezeichnung	Blatt	
		gez.:	18.07.2024	alw	TV WH FULLMOTION PRO XL (43-90) dual arm sw	1	
		gepr.:	18.07.2024	alw		von	1
		Norm:	Änderungen vorbehalten / Subject to change			Zeichnungs-Nr.:	71216

